

# BAB I PENDAHULUAN

## 1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Pada era dengan perubahan dan perkembangan yang sangat pesat, ilmu dan kompetensi yang dimiliki mahasiswa harus semakin diperkuat untuk dapat menyesuaikan perkembangan yang ada. Selain mendapatkan pembelajaran dari dalam perkuliahan, dibutuhkan juga pengalaman dan pemahaman yang berasal dari lingkungan di luar kampus, sehingga mahasiswa dapat menghadapi berbagai perubahan sosial, budaya, dan teknologi. Salah satu kegiatan yang dapat dilaksanakan guna mendukung hal tersebut adalah pelaksanaan Kerja Profesi.

Kerja Profesi (KP) merupakan kegiatan yang bertujuan untuk memberikan gambaran kepada mahasiswa tentang bagaimana dunia kerja nyata, yang akan dihadapi ketika selesai kuliah. Kerja profesi juga memberikan kesempatan bagi mahasiswa untuk dapat mengaplikasikan teori dan pembelajaran yang telah diperoleh selama berada di bangku kuliah. Selama proses Kerja Profesi, mahasiswa juga diharapkan dapat meningkatkan *hard skill* seperti, keterampilan, *complex problem solving*, *analytical skills*, dsb. serta *soft skill* seperti, etika bekerja, komunikasi, kerjasama, dll.

Di Universitas Pembangunan Jaya, Kerja Profesi (KP) merupakan mata kuliah yang wajib diambil dan menjadi syarat kelulusan bagi mahasiswa yang mengambil program Sarjana S1. Dengan adanya Kerja Profesi ini mahasiswa diharapkan mendapatkan bayangan dan dapat mempersiapkan diri akan dunia kerja. Karena tentunya akan terdapat banyak sekali perbedaan saat mahasiswa mengerjakan tugas saat berada di bangku kuliah dengan tugas yang harus dikerjakan di dunia kerja khususnya di bidang arsitektur.

Arsitektur merupakan salah satu ilmu yang sangat luas dan kompleks, selama masa perkuliahan mahasiswa arsitektur diberikan pengantar, diajarkan berbagai teori, hingga praktek merancang dalam studio perancangan. Namun tentu saja berbagai ilmu tidak akan lengkap jika tidak

didukung oleh pengalaman kerja langsung. Sehingga dengan adanya Kerja Profesi, mahasiswa arsitektur dapat secara langsung merasakan bagaimana menghadapi klien, bagaimana mengatasi sebuah permasalahan dalam proses merancang, dan bagaimana menjalankan sebuah proyek secara nyata mulai dari tahap kunjungan tapak, analisis, merancang, hingga pembangunan.

Pada kesempatan Kerja Profesi di tahun 2022, praktikan memilih PT Wahana Multi Desain *lead by* VANIAMARINGKAarchitects, sebagai tempat menjalankan Kerja Profesi. Secara luas, PT Wahana Multi Desain merupakan perusahaan yang bergerak di bidang arsitektur dan interior. Di PT Wahana Multi Desain, Praktikan berada di bagian interior yang dipimpin atau digerakan oleh VANIAMARINGKAarchitects (VMA). Pelaksanaan Kerja Profesi dilaksanakan secara *offline* di studio, yang berlokasi di Jombang, Tangerang Selatan.

## **1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi**

### **1.2.1 Maksud Kerja Profesi**

Maksud dilaksanakannya Kerja Profesi (KP) adalah sebagai berikut:

1. Memberikan kesempatan kepada mahasiswa untuk mengimplementasikan secara langsung berbagai pembelajaran yang sudah didapat di bangku kuliah.
2. Memberikan kesempatan mahasiswa untuk merasakan dan ikut serta dalam proses merancang secara nyata.
3. Memberikan penggambaran sistem kerja secara langsung sesuai dengan tempat Kerja Profesi yang didapatkan.

### **1.2.2 Tujuan Kerja Profesi**

Tujuan dilaksanakannya Kerja Profesi (KP) adalah sebagai berikut:

1. Memberikan gambaran dunia kerja secara nyata kepada mahasiswa.
2. Meningkatkan wawasan pengetahuan, pengalaman, kemampuan dan keterampilan mahasiswa dalam dunia kerja.

3. Memperkenalkan mahasiswa tentang tantangan dan etika dalam dunia kerja.
4. Membuka koneksi antara Prodi atau UPJ dengan instansi/perusahaan untuk menjalin kerjasama dikemudian hari.

### 1.3 Tempat Kerja Profesi

Perusahaan Kerja Profesi Praktikan:

Nama: PT. Wahana Multi Desain lead by **VANIAMARINGKA**architects

Alamat Perusahaan: Puncak Dieng JJ-6 No. 9, Malang, Jawa Timur 65151

Alamat Studio: Jl. Jombang Raya No.86, Parigi, Apartemen Emerald Bintaro Tower B, Kota Tangerang Selatan,15227

Praktikan melaksanakan Kerja Profesi di PT. Wahana Multi Desain (WMD) dengan dipimpin oleh VANIAMARINGKAarchitects (VMA), yang berlokasi di Kota Tangerang Selatan. WMD merupakan salah satu perusahaan yang bergerak di bidang arsitektur dan interior, sedangkan VMA yang dikepalai langsung oleh Vania Maringka, merupakan studio arsitektur tempat praktikan bekerja dengan bidang kerja yang didominasi oleh pekerjaan Interior.

### 1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Pelaksanaan Kerja Profesi (KP) yang dilaksanakan di WMD berlangsung selama 12 minggu, dimulai pada hari Senin, 6 Juni 2022 dan berakhir pada hari Jum'at, 26 Agustus 2022. Jam kerja selama pelaksanaan Kerja Profesi adalah pada hari Senin sampai Jum'at, dari pukul 09.00 WIB hingga 17.00 WIB, yang terhitung 8 jam perhari, belum termasuk jam lembur jika diperlukan. Pelaksanaan Kerja Profesi dilakukan secara langsung di kantor atau *work from office*.

Dengan detail pelaksanaan sebagai berikut:

Pengajuan	: 400 Jam
Pelaksanaan	: 6 Juni 2022 – 31 Agustus 2022
Penyusunan Laporan	: 15 Juli – 06 Oktober 2022
Pengumpulan Draft Laporan	: 13 Oktober 2022
Seminar Kerja Profesi	: 17-21 Oktober 2022
Pengumpulan Laporan Final	: 24-28 Oktober 2022

Waktu pelaksanaan bimbingan dengan dosen pembimbing KP:

Bimbingan I	: 27 Juni 2022
Bimbingan II	: 18 Juli 2022
Bimbingan III	: 09 Agustus 2022
Bimbingan IV	: 25 Agustus 2022
Bimbingan V	: 29 September 2022
Bimbingan VI	: 06 Oktober 2022